## COMUNICADO OFICIAL



El Ayuntamiento de San Sebastián de los Ballesteros informa que a fecha de hoy, 20 de enero, HAY 2 NUEVOS CASOS POSITIVOS de contagio por COVID-19 en nuestra localidad.

Datos Totales: Casos activos: 18 Casos curados: 13

El Servicio Andaluz de Salud está llevando a cabo labores de rastreo y aquellas personas que sean llamadas a realizarles las pruebas PCR por contacto estrecho con un positivo deben guardar la cuarentena en sus domicilios por un periodo de 10 días aunque el resultado sea negativo, tal y como recomiendan las autoridades sanitarias.

Rogamos a todos los vecinos y vecinas el cumplimiento de las medidas establecidas por los organismos competentes, uso de mascarillas, lavado de manos, el uso de gel hidroalcohólico, evitar aglomeraciones y mantener la distancia de seguridad. El Ayuntamiento de San Sebastián de los Ballesteros está en continuo contacto con las autoridades sanitarias e informará a la población de cualquier medida, por lo que pedimos responsabilidad y compromiso para protegernos de manera colectiva.

Así mismo, rogamos que no se utilicen bulos ni datos falsos para no confundir a la población y entorpecer el trabajo de las instituciones.

Si todos somos responsables podremos frenar la expansión del virus por nuestro pueblo. Es responsabilidad de todos.